

El 84% de los pensionistas autónomos cobra menos de 800 euros mensuales

C. A. MADRID.

En un momento en el que la presión de los pensionistas ha llevado al Gobierno a plantear incrementos de las cuantías de entre el 1 y el 3 por ciento, en función del tipo de pensión, muchos colectivos reclaman prestaciones “dignas”. Es el caso de los trabajadores por cuenta propia, que denunciaron ayer que

el 84 por ciento de los pensionistas autónomos percibe menos de 800 euros mensuales.

El dato sale de un análisis de la Unión de Autónomos (Uatae), a partir de las estadísticas del Ministerio de Empleo, que también refleja que un elevado porcentaje percibe menos de 1.300 euros, mientras los que cobran entre 1.300 y 1.500 no alcanzan el 2 por ciento.

En los tramos más altos, apenas el 0,67 por ciento ingresa más de 2.000 euros, mientras la pensión más común se sitúa entre 600 y 650.

Ante esta realidad, desde el colectivo reclaman un sistema de cotización “justo”, que les permita acceder a pensiones “dignas”, y piden al Gobierno que dé “un cambio de rumbo” y se comprometa a “cumplir el Pacto de Toledo”.